

Las empresas transnacionales y los derechos humanos

Botero Gómez, Santiago

Resumen. En este libro se aborda la novedosa temática de las empresas transnacionales y los derechos humanos, para lo cual se explican los fundamentos políticos, económicos y jurídicos de dicha interacción, se exponen casos reales y relevantes relacionados con la protección del medio ambiente, los derechos de las comunidades indígenas y los derechos laborales y se defiende la necesidad y conveniencia de articular el *soft law* y *hard law* como ámbitos regulatorios complementarios en esta materia.

Abstract. This book addresses the novel theme of transnational companies and human rights; to this end, the political, economic, and legal foundations of this interaction are explained. It describes real and relevant cases relating to the protection of the environment, the rights of indigenous communities and labor rights, and defends the need and convenience of articulating soft and hard law as supplementary regulation fields in this matter.

Referencia bibliográfica.

Botero, S. (2019). *Las empresas transnacionales y los derechos humanos*. México: Tirant lo Blanch.